

4.3 RÉACTIONS AU FILM "LA COMBINE"

- La présentation du film "La combine" a suscité énormément d'intérêt de la majorité des participants, sans égard à l'âge. C'est un film touchant, qui fait réfléchir et qui permet enfin de visualiser une situation concrète. C'est le passage de la théorie à la pratique. C'est un film réaliste, accessible à tous et qui permet aisément une forme d'identification avec les personnages. Enfin, l'idée de présenter ce film dans une salle de cinéma comme préambule au film vedette, reçoit une appréciation élevée.

Toutefois, certains prétendent que le film devra s'inscrire dans une situation définie, tel un cours, afin d'être soutenu par quelqu'un ou quelque chose, en l'occurrence un professeur ou une discussion.

Quelques jeunes affirment ne pas se sentir concernés par ce film qui n'est que pure fiction et rempli de stéréotypes.

Enfin, de l'opinion de quelques participants, il serait intéressant d'ajouter, à titre d'épilogue, des statistiques démontrant entre autres le nombre de Canadiens emprisonnés à l'étranger.

- Afin d'élucider les commentaires sus-mentionnés, nous présentons au lecteur les réactions spontanées telles qu'exprimées partiellement par les participants :

Verbatim - Réactions positives -

- "Ça ne donne pas le goût de passer de la drogue."
- "Ça conscientise..."
- "Ils l'ont cherché; ils ont pris le risque, qu'ils paient!"
- "C'est un jeune couple détruit pour un bout de temps."
- "C'est assez court et assez long pour sentir le message et le capter; c'est surtout réaliste pour les jeunes."
- "Ça me fait réfléchir."